
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

30 4 1

・第三者から見た、こどもの姿や担任の援助方法についてとても参考

になります。

・前回と比較をして説明してくれるため、課題がよく見えてきまし

た。また具体的な例があり、分かりやすく実践しやすかったです。

・具体的で分かりやすいですが、園やクラスの特性上すべてを取り入

れたり、助言どおりに難しいこともありました。

・1対1での対応については、とても参考になりました。ただ加配の

ない園では、なかなかできない事もありました。

　先生方のご協力により、実施できて

おります。現実的に可能な支援方法を

提案するには、お子さんのこと以外に

園やクラスの現状を理解するための努

力も必要だと思っています。今後も、

先生方と一緒にお子さんが園で過ごし

やすい方法を一緒に考えていければと

思います。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。

34 1 0

・他の視点からのアドバイスや方法を知ることができ、参考になりま

す。

・保育の質を高め、より良い保育を進めるように職員間で助言や説明

を共有しています。

・担任だけでは気づきにくかったその子に対する関わり方、援助の方

法をアドバイスをもらうことができました。

・配慮の必要な子の特徴や、適切な支援の仕方などを教えてもらいま

した。

　今後も、違う視点からお伝えできる

ように、職員間でも情報を共有しなが

ら行っていきたいと思います。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。

33 2 0

・単発でなく、長期的にみていることで、その子1人ひとりに対する

回答を聞くことができ、援助の幅が広がっています。

・悩んでいる事に色々な支援方法を提案してもらっています。

・どのような質問に対しても、丁寧に回答をもらえています。

・疑問に感じたことに対して、分かりやすく回答してもらい、助かり

ました。

・安心して相談できます。

　お子さんの成長を一緒に共有でき、

大変ありがたいです。訪問支援員で成

長を共有させていただいております。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。

29 4 2

・保護者の知りたいこどもの姿が共有できて有難いです。

・すぐに改善は難しいですが、先生方と話すことで、こども達の成長

を感じられます。

・他のこどもへの同等のかかわりにも参考にさせてもらっています。

・園だけでは考えて悩んでいたことも多々あったので、相談にのって

下さり、次の課題が見えてきました。

・こどもへの言葉のかけ方なども教えてもらい、それに合わせること

で、園と家庭とで連携がとれてありがたく思っています。

・保育園では、助言を実践したり、援助をしていますが、上手くいっ

たり、あまり変化が無い等様々です。

・園の特性的にアドバイスされたことを実施するのが難しいことも

あったため、どちらともいえません。

　一つの提案として、お話をさせてい

ただいております。取り入れていただ

いて、その状況もお聞きすることがで

き、我々も勉強させていただいていま

す。お話をしながら、他の提案も引き

続き行っていければと考えておりま

す。

5 事業所からの支援に満足していますか。

29 5 1

・こどもの成長や発達を共に喜んでくださり、園としてもうれしく思

います。

・保護者・園・こどもをつないでもらっていると思います。

・特別な事をしなくても、今保育の中で行っている支援でいいんです

よ、と言ってもらえることが多く、保育士の自信にもつながり、悩ん

でいる職員は、心が軽くなっています。

・こどもの様子だけではなく、保育者の関わりも見て、良かった点を

ほめてもらい、自信につながりました。

・クラス担任だけでは分からないこともあったので、お話をしてもら

い、その子に対して援助ができています。

　保護者と面談で、園でのお子さんの

様子等をお伝えさせていただいており

ます。

　訪問支援を通して、取り組みについての別方向からの視点や、行っている保育の支援への確認が

出来ています。一番は、保護者の思いがより分かったり、みんなで成長を喜んだり、アイディアを

出せたりする場となっていることが心強いです。

　訪問支援員の方が、保護者に説明する際、当園と担任の先生への信頼が増すように話をしてもら

い、感謝しております。

　保護者の方とのコミュニケーションもとってもらい、今までトラブルもなく、訪問支援でこども

の様子を見た後、適切なアドバイスがもらえて、日々の保育に役立てています。

　保育内容が決まっているため、早めの連絡があると、調整がしやすいです。どういった活動を見

学したいか、こういった点を見たいなど具体的なことを伝えてもらえると、訪問日の調整がしやす

いと感じました。

　こども家庭庁の保育所等訪問支援の目標としまして、保育所等において、こどもの育ちと個別ニーズを共に保証した上

で、地域社会への参加・包摂（インクルージョン）を推進していくことが重要であるとのお話があり、日々園長先生方は

じめ、お時間を調整してご対応いただき、ありがとうございます。成長の共有、また先生方のご対応や一緒にこどもの様

子などを踏まえた関わり方等を考えさせていただいております。

　訪問の日程等につきましては、保護者のご希望を確認させていただきながら、早めにお電話で調整も検討していきたい

と思っております。また、保育所等訪問支援の利用に関しましては、園長先生をはじめ、みなさまにご利用の目的や意図

をご相談の上行わせていただければと思っておりますので、ご質問等ありましたら、職員にお話していただければと思い

ます。

　今後も、お子さんが地域で過ごしやすいように、先生方と一緒に考えながら行わせていただければと思います。

　令和７年４月から、指定管理者へ移行となりますが、今まで実施させていただいた流れを引き継いで行っていきます。

これからも、よろしくお願いいたします。
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